

Junge Dahlheimer ließen ihrer Fantasie freien Lauf

Kinder und Jugendliche des Dorfes bemalten gemeinsam mit ihren Betreuerinnen T-Shirts

DAHLHEIM. Seit Januar hat das Projekt der Dahlheimer Jugendfeuerwehr „Dahlheimer Jugend trifft sich, Spiel, Sport und Spaß“ in Kooperation mit dem Kinder- und Jugendbüro

Staufenberg eine zweite Betreuerin. Susanne Kaiser ist in das Team gerückt und betreut gemeinsam mit Regina Kullmann die einmal monatliche Veranstaltung für Dahlheimer

Kinder und Jugendliche im Alter zwischen 8 und 16 Jahren. Nachdem im Januar zum „Fasching“ eingeladen wurde, lockte das Team dieses Projektes mit einer neuen Idee aus

der Schmiede von Susanne Kaiser. Zwölf Jugendliche trafen sich zum T-Shirts-Bemalen. Mit Stift, Farbe und Pinsel wurden „Kunstwerke“ geschaffen. Man spricht hier

scherzhaft von „Designer-Mode made in Dahlheim“. Die Dahlheimer Jugend trifft sich das nächste Mal am Mittwoch, 25. März, ab 17 Uhr zum Spiel „Schlag den Betreuer“. (sta)

Von Fans für Fans!

eDay

von 10–16 Uhr



Gruppenfoto: Hinten von links Nils Kullmann, Thorben Witzel, Eric Kaiser, Regina Kullmann (Betreuerin), Janika Tolksdorf, Susanne Kaiser (Betreuerin), Laura Müller und Leandra Neufogt sowie vorn von links Leon Bause, Pauline Kaiser, Julia Müller, Graciano Cirielli, Angeliqne Meyer und Ozan Yöndes.